
5 Pièces

183 m²

Réf. 6068L

4 650 €

Vence
Maison à louer (06140)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  à  mi  chemin  entre

Saint-Paul-de-Vence  et  Vence,  cette  belle  villa  Néo-Provençale

bénéficie  d'un  environnement  calme  et  verdoyant.Avec  un

ensoleillement  tout  au  long  de  la  journée  grace  à  son  exposition  plein

sud, cette demeure familiale d'un superficie totale d'environ 183m2 est

implantée  sur  un  jardin  paysagé  parfaitement  entretenu  d'environ

2600m2  accueillant  des  arbres  fruitiers  et  des  essences

méditerranéennes.  Elle  se  compose  comme suit  :Au  rez-de-chaussée

(de  plein  pied)-  un  vaste  et  lumineux  séjour  /  salle  à  manger,-  une

cuisine ouverte entièrement ...

Located in a residential area halfway between Saint-Paul-de-Vence and Vence, this

beautiful  Neo-Provençal  villa  benefits  from  a  calm  and  green  environment.With

sunshine throughout the day thanks to its southern exposure, this family home with

a  total  surface  area  of  ??approximately  183m2  is  projected  onto  a  perfectly

maintained landscaped garden of approximately 2600m2 welcoming fruit trees and

Mediterranean species. It is composed as follows:On the ground floor (full floor)- a

large  and  bright  living/dining  room,-  a  fully  equipped  open  kitchen  with  a  utility

room/laundry room,- an en-suite ...

MAGREY & SONS VALBONNE
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